
форум

Инженерный форум, ставший «визиткой» преж-
него губернатора Пермского края Виктора Басар-
гина и традиционно проводившийся в ноябре, в 
этом году не состоится. Как пояснили в министер-
стве промышленности Пермского края, форум пе-
ренесен на апрель следующего года. Причины пе-
реноса мероприятия не раскрываются. Ранее вла-
сти анонсировали проведение краевого Инженер-
но-промышленного форума 9–10 ноября. В пресс-
службе губернатора тогда подчеркивали, что идея 
форума — интеграция науки, образования и про-
изводства — будет сохранена.
Напомним, первый раз пермский Инженерно-про-
мышленный форум состоялся в ноябре 2014 года. 
Тогда власти рассчитывали, что он станет таким же 
значимым региональным брендом, каким был во 
времена Олега Чиркунова Пермский экономиче-
ский форум.
В 2014 году форум собрал более 4 тыс. участников. 
В работе форума приняли участие заместитель 
председателя правительства России Ольга Голо-
дец, министр энергетики России Александр Новак, 
президент ОАО «ЛУКОЙЛ» Вагит Алекперов, пол-
номочный представитель президента РФ в При-
волжском федеральном округе Михаил Бабич. Те-
мами форума стали перспективы развития отече-
ственной промышленности, проведения новой ин-
дустриализации в России и появления инженеров 
будущего, являющихся «драйвером» экономики.

До слеДующей весны Краевые власти перенесли провеДение 
инженерного форума на апрель 2018 гоДа. регулярная встреча «промышленных 
генералов» после смены власти в регионе уступила место событиям Для молоДежи. 
участниКи траДиционного мероприятия ожиДают перезагрузКи форума, отмечая, 
что прошлогоДний форум вызвал небольшой интерес. ЮЛИЯ КОЛБИНА
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Инженерно-промышленный форум был «вИзИткой» прежнего губернатора пермского края вИктора басаргИна


